
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0120/2021). 

 

Die CDU-Fraktion stellt den im Informationssystem einsehbaren Ergänzungsantrag und begründet 

diesen. Beigeordneter Flöck erklärt hierzu, eine Beschlussfassung der Punkte 2 und 3 des 

Ergänzungsantrages erübrigten sich. Er rät davon ab, die Punkte 1 und 4 zu beschließen. 

 

Die FDP-Fraktion spricht sich gegen den Antrag aus. 

 

Die AfD-Fraktion lehnt den Antrag ebenfalls ab. 

 

Die Fraktion Die Linke stellt den im Informationssystem einsehbaren Ergänzungsantrag und 

begründet diesen. Beigeordneter Flöck führt hierzu aus, dass dieses Thema bereits im 

Verkehrsentwicklungsplan enthalten und in verschiedenen Bereichen geplant sei. 

 

Die SPD-Fraktion spricht sich für den Antrag aus und folgt den Ausführungen des Baudezernenten 

bezüglich der Änderungsanträge. 

 

Die FW-Fraktion erklärt, den Antrag abzulehnen. 

 

Die Fraktion Die Linke zieht ihren Ergänzungsantrag zurück. 

 

Der Ergänzungsantrag der CDU-Fraktion wird mit 12 Ja-Stimmen, 28 Gegenstimmen und 4 

Stimmenthaltungen mehrheitlich abgelehnt. 

 


